

Debido a compromisos no cumplidos por parte de los directivos

Trabajadores de salud mental del SSC y HGGB inician paralización

El lunes se detuvieron las atenciones en los dispositivos dependientes del Servicio de Salud Concepción para pedir una mejora en las condiciones de funcionarios y usuarios.

Los trabajadores de la salud mental dependientes del Servicio de Salud Concepción (SSC) y del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB) iniciaron este lunes un paro indefinido debido a acuerdos de la autoridad que no se cumplieron. Con una marcha por la capital regional los trabajadores revelaron que el año pasado hubo una negociación tras una paralización donde se conformó una mesa de trabajo y hubo compromisos que hasta la fecha no se han concretado. "Hay un aumento exponencial de pacientes y usuarios de salud men-

tal y los servicios ya no dan abasto para soportar estas atenciones, tenemos problemas de brecha de profesionales, hay problemas de infraestructura que son muy sentidas por los funcionarios", relató Claudia Moran, dirigente Fenpruss del HGGB.

El delegado del Cosam Leonor Mascayano y vocero de la movilización, Ricardo Alarcón, informó que con este paro se detuvieron las atenciones de los equipos psicosociales y de médicos, solo se está haciendo entrega de recetas para que los pacientes continúen sus tratamientos. Este lunes tam-



Los centros detuvieron sus atenciones a pacientes.

• Paro 2023

El petitorio se empezó a construir en mayo del año pasado tras una paralización donde el hospital y el servicio se comprometieron a hacer una mesa de trabajo.

bién entregaron cartas en el Servicio de Salud Concepción, en la dirección del HGGB y en la Delegación Presidencial. El petitorio de los trabajadores presenta tres puntos principales: en primer lugar la homologación de grados para todos los funcionarios que actualmente desempeñan funciones y la regularización de funcionarios con contrataciones irregulares; en segundo lugar mejorar las condiciones de infraestruc-

tura de los inmuebles y espacios utilizados para dar atención a los usuarios; y finalmente, el cierre de la brecha del recurso humano.

"Somos trabajadores que día a día brindamos atenciones de especialidad de salud mental a las comunas de Concepción, Florida, Chiguayante, Hualqui, San Pedro y Santa Juana, población que ha aumentado exponencialmente la demanda y complejidad de la atención de salud mental en los últimos años, sin aumento de la oferta de recursos humanos ni mejoras en infraestructura ni de condiciones laborales adecuadas", detallaron en el petitorio.

Alarcón comunicó que tras las acciones del lunes se coordinó para hoy una reunión de negociación, donde escucharán qué es lo que responderán las jefaturas.